

1

NUMERO 58.

-----

COPIAS fotostáticas de documentos relacionados con ceremonias religiosas que llevaronse a cabo con motivo del triunfo de Félix Díaz en la Ciudadela (1913.) Aparece entre ellos, uno firmado POR JORGE PRIETO LAURENS Y RAFAEL CAPETILLO. (enero 1924)

-----



*[Faint handwritten signature]*

# Fiesta de caridad en Tacubaya

Ha llegado a nuestro conocimiento que varias familias y caballeros distinguidos de Tacubaya, acaban de formar una junta con el objeto de organizar una serie de festejos de caridad, a fin de remediar hasta donde sea posible las tristes condiciones en que han quedado las viudas y huérfanos de los revolucionarios y federales que han perecido desde 1910 hasta febrero retropróximo.

Se nos dice que en el programa que desarrollará para tal objeto la precitada junta, figura un Te Deum, que se cantará en la parroquia de la localidad en honor de la paz conquistada por los revolucionarios, y principalmente por los heroicos defensores de la Ciudadela, y en acción de gracias por haberse salvado de una muerte segura varias personalidades acaudaladas en la misma población y que figuraban en lista para ser sacrificadas y confiscados sus intereses en el desgraciado caso de que el Gobierno anterior no hubiera caído.

Así mismo se cantará una misa solemne en memoria de las víctimas de la citada revolución.

Se nos informa igualmente que se organizarán algunas funciones teatrales y de toros a precios netamente populares, con el objeto de advertir que los gastos de estas diversidades serán cubiertos voluntariamente por los señores de la histórica ciudad.

Los productos de tales festejos serán repartidos íntegramente en forma de alimentos, ropa y artículos de tocador a los huérfanos y viudas de las víctimas de la revolución, por comisiones de damas de la expresada sociedad.

# Por el Eterno Descanso de las Víctimas

SOLEMNES SUFRAGIOS EN TACUBAYA.

Las damas mexicanas se han asociado íntimamente para dedicar una parte de su tiempo á celebrar funciones religiosas en sufragio de las víctimas de la revolución felixista.

Al efecto, se ha formado una sociedad que se titula Sociedad Patriótica y Cooperativa, cuyo único fin es el que antes dijimos.

Ayer se verificó bajo el patrocinio de dicha sociedad una vigilia en sufragio de los muertos durante los combates del mes pasado en la parroquia de Tacubaya, á la cual asistió una gran parte de nuestra sociedad.

El templo fué severamente adornado con grandes lienzos negros que cubrían parte de los altares; al pie del altar mayor se levantó el catafalco y cerca de éste se pusieron candelabros con cirios encendidos.

A las diez de la mañana dió principio la vigilia á canto gregoriano, cantándose la misa de Perosi y para finalizar el responso, también del mismo maestro.

Ofició toda la ceremonia el R. P. José de ..., siendo los diáconos los padres ... y ...

...vo dir... por el  
...as ... por  
... cere-

...ayoso,  
...e la Lo-  
...pad y Puga,  
...Rattin, Vélez,  
...Goribar, Enrí-

...teos... cantos... el C... po, un solemne Te Deum.  
...ásimo... indescriptible.

EL CORRESPONSAL.

# VOTO DE GRACIAS

...nrrascritos, miembros del Comité Organizador del Home-  
...nal a Jesucristo Rey, a nombre del Centro de Estudiantes,  
... satisfacción de tributar un voto de gracias al señor li-  
... Juan N. Villela, alma del grandioso movimiento patrió-  
... so, que ayer tuvo lugar, por el decidido empeño con que  
... trabajos.

...rico, enero 12 de 1914.—Luis B. Beltrán (h.).—Jorge Prie-  
...to... ers.—Rafael Capetillo.

hora

de gr

ad rec

e dev

orde y

jesuita, dijo se solicitaba de  
es, volviendo a hacia el Uni  
dad perdida, y sal. la del abi

**PADRES.**

ros pa

de 1810

los

de

co . m

nente

erminó con

orador—agradecieron a Dios la  
io nosotros cerramos el Centena.  
surante más de cincuenta años  
cano que volviese a pronunciar.

uncvió profundamente al audi-  
de viva voz: ¡Jesucristo-Rey!

**ROI UNDA.**

as anteriores pa... ahogadas por una verdadera  
térp... ad de aplausos y... pres, que comprendían a Nuestra Señora  
de Guadalupe y al Papa-Rey.

Se descubrió el Santísimo y se cantó el salmo "Miserere, mei  
Deus," terminando la fiesta con un sonoro repique general de ca

panas.